

La journée à Chamarande le 9 juin 2022

Par Charlotte : A Chamarande, j'ai trouvé que c'était bien parce qu'on avait des petites fiches avec des questions auxquelles on devait répondre en cherchant sur une carte du parc, de l'autre côté de la fiche. On avait un objet qu'on devait prendre en photo devant une plante, un arbre, une pierre, une branche et ça donnait comme une forêt, son habitat, un endroit qui était petit pour nous mais qui était grand pour l'objet.

On a visité le hall du château, il y avait des sculptures et beaucoup de « tableaux en sculptures ». Il y avait des louves, aussi un cocon tenu par une branche d'arbre. Le cocon était avec des feuilles, de la mousse et des branches. J'ai aimé Chamarande parce qu'on respirait l'air et on se sentait tranquille.

Par Anton : J'ai bien aimé cette agréable journée. Je ne m'attendais pas à voir un camion mais il est assez bien caché. Je n'ai pas compris pourquoi dans un des poteaux, il n'y avait rien du tout. Quand on a vu les louves, je me suis rendu compte à quel point il y avait de dessins animés avec des loups et des louves. J'ai bien aimé, pendant le temps qu'il nous restait, nous sommes allés à Chamaland. C'était l'aire de jeu du parc. J'ai passé un très bon moment.